

- Actu > Bretagne > Ille-et-Vilaine > Montgermont
- Publié le 17 mai 2024

Professeur de sport à Rennes, il portera la flamme olympique : « C'est un honneur »

Grand sportif et prof d'EPS au collège près de Rennes, Stéphane Raux portera la flamme olympique fin mai. Une belle reconnaissance pour son investissement auprès de ses élèves.



Stéphane Raux a créé une section olympique dans le collège Françoise Dolto à Pacé, où il enseigne. (Clémence Pays/actu Rennes)

Le sport, c'est ma passion. Face à l'arrivée du Belem à Marseille, mercredi 8 mai, Stéphane Raux ne loupe pas une miette de l'arrivée de la flamme olympique en France, depuis son téléviseur à Montgermont, près de Rennes.

« Quand je regarde ça, cela me donne des émotions », dévoile ce professeur d'Education Physique et Sportive (EPS), au collège Françoise Dolto, à Pacé. Et l'émotion, il risque d'y en avoir le lundi 27 mai puisque ce jour-là, Stéphane marchera dans les pas de Florent Manaudou et Nantenin Keïta pour être à son tour porteur de la flamme.

« C'est ma date olympique », sourit Stéphane. Il devra parcourir 200 mètres en cinq minutes, à travers le village de Le Blanc, dans l'Indre, en portant la torche de 1.5 kilo. « C'est un honneur ».

Une longue histoire avec les JO

« Ma famille est très contente. Ils savent que c'est ma passion, raconte l'enseignant. Ils sont fiers que je participe et puis ça leur rappelle des souvenirs. » Et pas des moindres puisque sa sœur Corinne Raux, s'est qualifiée pour les **Jeux Olympiques d'Athènes** en 2004 où elle a couru le marathon. Toute la famille était venue la soutenir.



Passionné de sport depuis son plus jeune âge, Stéphane Raux pratique régulièrement les sports nature comme le VTT et la course à pied (Clémence Pays/actu Rennes)

Quelques années auparavant, en 1992, Stéphane Raux était sur le bord de la route à Albertville pour **voir passer** la flamme olympique. « Et la même année, je suis aller à Barcelone en stop, c'est là que les Jeux Olympiques avaient lieu », raconte le passionné.

En avril 2024, Stéphane Raux est retourné à Barcelone, mais cette fois avec sa fille. « On est allé au **Musée olympique et du sport** pour se mettre dans l'ambiance. « Toutes les flammes, depuis la première, sont exposées. C'est sympa de les voir avant de la soulever soi-même.

Transmettre sa passion et ses valeurs

Et si le sportif est ému à l'idée d'apporter sa contribution aux Jeux de Paris, il pense toujours à ses élèves. « J'ai postulé pour représenter les élèves et les communes de Montgermont et Pacé », explique le professeur d'EPS.

Un souhait qui a contribué à ce que sa candidature soit retenue, puisque depuis des mois, il s'investit pour créer une émulation autour des jeux olympiques et paralympiques, au sein du collège Françoise Dolto.

D'une classe olympique, il a fait naître une section olympique : www.dolto.bzh, regroupant une soixantaine d'élèves motivés et de plusieurs niveaux. « Le but, c'est de leur faire vivre les Jeux de l'intérieur, développe le Montgermontais. On a rencontré des athlètes olympiques et paralympiques comme Hadda Guerchouche. »

L'idée, c'est de transmettre des valeurs d'entraides et de diffuser au plus grand nombre tout ce qu'on peut faire avec des ados, monter qu'ils sont capables de s'investir.

Au total, **plus de 50 actions** sont menées par la section olympique durant l'année. Stéphane Raux a même amené ses élèves à Paris pour visiter les sites olympiques.

L'occasion également de transmettre sa vocation. « **J'ai voulu être prof d'EPS à 12 ans**. Et depuis je vis ma passion tous les jours. »



La section olympique du collège Françoise Dolto a reproduit les anneaux olympiques. Leur devise : « Vivre l'action pour ressentir des émotions, afin d'acquérir des souvenirs. »

Porteur, mais aussi spectateur et volontaire

Après son parcours en tant que porteur, Stéphane n'en aura pas terminé avec le JO puisqu'il se rendra avec ses élèves au stade Robert Poirier, samedi 1^{er} juin, **pour le passage de la flamme** à Rennes.



Stéphane Raux est professeur d'EPS au collège Françoise Dolto à Pacé, près de Rennes. Il portera la flamme olympique pour les JO de Paris. (Clémence Pays/actu Rennes)

Il se rendra également à Paris durant trois semaines pour suivre les épreuves olympiques. Nouvelle étape le 4 septembre, où les collégiens et le professeur seront spectateurs d'une épreuve paralympique au stade de France.

Enfin, du 1^{er} au 8 septembre **Stéphane Raux sera volontaire au Grand palais**, pour les épreuves d'escrime paralympiques. Une belle aventure.